
マザー・テレサの言葉 

 

貧しい人々のなかに入って働くように

なってから、２０年あまりになります

が、自分がだれからも望まれていない

と感じることこそが、もっとも重い病

気なのだとさとるようになりました。

今日では、ハンセン病にもよい薬がで

きているので、早期に治療すれば完全

に治ります・・・。 

  どんな病気にも、薬と治療法がある

のです。でも、自分はだれからも望ま

れていないと感じる病は、愛情のこも

った、手厚い世話がなければ、けっし

て治らないでしょう。     

（マザ－・テレサ） 


